
Subject: Erfolge mit Fin
Posted by what-to-do on Sat, 20 May 2006 19:44:20 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Jungs,

da ich demnächst auch mit Fin, genauer Proscar beginnen möchte,
wollte ich mich mal erkundigen wer hier im Forum Erfolg mit seiner Therapie hat, wie diese
aussieht und wie der Erfolg aussieht.
Seit ihr zufireden?
Mich würden jetzt mal hauptsächlich die Leute interessieren die Erfolg haben/hatten.
Wie sieht/sah es bei euch mit den Nebenwirkungen aus?
Also, lasst mal hören...  
Hoffe es gibt ein paar positive Antworten...
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